

Lomba Warnai Peringatan HUT RI ke 79, Kadis Perpustakaan dan Kearsipan Pangkep : Tanamkan Nilai- Nilai Luhur Kemerdekaan pada Anak Usia Dini

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Aug 24, 2024 - 15:00



Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Pangkep Muhiddin R S.Hut MM.

Muhiddin R, S,HUT.MM. saat di temui di sela sela acara pelaksanaan Lomba mewarnai untuk anak didik Siswa SMP, SD, TK dan Paud Se- kabupaten Pangkep yang berlangsung di Tribun Citramas Pangkep Sabtu (24/8/2024)

Dalam acara tersebut nampak sangat ramai yang dihadiri peserta kurang lebih 1.000 orang, yang di buka langsung oleh asisten Tiga Kusmawaty SH dan juga hadir sekretaris Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep Amiruddin S.pd, M.Pd

Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Muhiddin mengungkapkan bahwa melalui Lomba Mewarnai ini sebagai rangkaian dalam memperingati HUT Kemerdekaan RI ke 79 tahun 2024,

" Semarak literasi Kemerdekaan RI ke-79, Lomba Mewarnai dengan tema : Kolaborasi, Berliterasi menuju Pangkep Hebat, Nusantara Baru, Indonesia Maju"

Lanjut Mantan Sekertaris Dinas Pertanian Kabupaten Pangkep ini bahwa kegiatan lomba.mewarnai ini merupakan implentasi dari perwujudan Pangkep cerdas, karena bupati MYL memang sangat peduli terhadap pembinaan terhadap anak-anak didik kira.

Lebih lanjut Muhiddin mengatakan bahwa Bapak bupati telah mengarahkan agar program program di Perpustakaan di titik beratkan pada pembinaan terhadap pengembangan kognitif, kreasi dan inovasi anak-anak usia dini khususnya dalam berimajinasi agar terbangun kecerdasannya daya nalarnya sehingga di laksanakan lah event lomab mewarnai agar hal ini bisa dapat diwujudkan proses pembinaan tersebut.

Dia menjelaskan bahwa kehadiran anak anak kita dalam lomba mewarnai ini, sangat besar manfaatnya dan sekarang ini kita mulai tanamkan nilai-nilai luhur Kemerdekaan pada Anak Usia Dini

" Lomba mewarnai tersebut diikuti oleh siswa TK SMP, SD, TK dan PAUD dari berbagai lembaga pendidikan di wilayah Se Kabupaten Pangkep " ujarnya

Sementara itu Asisten Tiga Kusmawaty SH mewakili Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau SP, M,Si, yang membuka acara tersebut menyampaikan apresiasinya kepada panitia penyelenggara dan peserta lomba. Ia menekankan pentingnya kegiatan ini dalam rangka menumbuhkan rasa nasionalisme dan patriotisme sejak dini.

"Melalui lomba mewarnai ini, kami ingin menanamkan nilai-nilai luhur kemerdekaan kepada anak-anak kita, Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi wadah bagi mereka untuk mengembangkan kreativitas dan bakat seni," ujarnya.

Menurut mantan Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Pangkep bahwa Lomba mewarnai ini terlihat berlangsung meriah dan penuh semangat. Para peserta menunjukkan kreativitas dan imajinasi mereka dalam mewarnai gambar yang telah disediakan.

Diapun berharap agar kegiatan ini dapat menjadi agenda rutin tahunan di Kabupaten Pangkep dan dapat semakin memotivasi anak-anak untuk mencintai dan menghargai nilai-nilai luhur kemerdekaan

Sementara itu acara ditutup dengan pengumuman pemenang dilanjutkan dengan penyerahan hadiah oleh Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Kabupaten Pangkep Muhiddin R (Herman Djide)